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2008/342
Schriftliche Anfrage von Andrew Katumba (SP) und Gabriele Kisker (Grüne) vom 9.7.2008:
Kindertagesstätte Frankengasse, allfällige Schliessung
 
 
Von Andrew Katumba (SP) und Gabriele Kisker (Grüne) ist am 9. Juli 2008 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:
 
Im Frühjahr 2008 wurden die Eltern der Kindertagesstätte Frankengasse in einem Schreiben der Sozialen Einrichtungen und Betriebe der Stadt Zürich darüber
informiert, dass Abklärungen getroffen werden, die Kindertagesstätte Frankengasse in der Altstadt zu schliessen und die Betreuungsplätze ins Kinderhaus Artergut
in Hottingen zu überführen. Dieses Schreiben hat die betroffenen Eltern erheblich verunsichert, worauf sie das Gespräch mit der Leitung gesucht haben. Den Eltern
wurde mündlich mitgeteilt, dass die Schliessung der Kindertagesstätte Frankengasse bereits beschlossen sei.
 
In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der fo!genden Fragen:

1. Ist eine Schliessung der Kindertagesstätte Frankengasse beschlossen oder geplant, und falls ja, aufweichen Zeitpunkt?
2. Inwiefern lässt sich eine allfällige Schliessung mit dem Massnahmeplan für die familienergänzende Kinderbetreuung im Vorschulaiter 2006 bis 2010

vereinbaren, wonach die Anzahl Betreuungsplätze erheblich erhöht werden soll?
3. Inwiefern lässt sich eine allfällige Schliessung mit dem Leitbild für die Innenstadt vereinbaren, wonach die Altstadt als Wohn- und Lebensraum für Familien

erhalten werden soll?
4. Wieviele Kindertagesstätten betreibt die Stadt Zürich in der Altstadt? Bitte um detaillierte Angaben über die Anzahl Betreuungsplätze.
5. Wieviele Kindertagesstätten und Kindergärten wurden in der Altstadt links und rechts der Limmat in den letzten zehn Jahren geschlossen? Bitte um

detaillierte Angaben über die Anzahl verschwundener Betreuungsplätze.
6. Ist die angekündigte Schliessung der Kita Frankengasse und Zusammenführung mit dem Kinderhaus Artergut Bestandteil einer gesamtstädtischen

Strategie und falls ja, sind weitere Schliessungen oder Zusammenführungen in anderen Quartieren vorgesehen? Bitte um detaillierte Angaben.
7. Würde eine allfällige Schliessung der Kita Frankengasse und die Zusammenführung mit dem Kinderhaus Artergut zu einem Stellenabbau führen? Und falls

ja, in welchem Umfang? Bitte um detaillierte Angaben über die Anzahl abgebauter Stellenprozente.
8. Gibt es eine Warteliste für die Kita Frankengasse, und falls ja wieviele Eltern warten auf einen Betreuungsplatz?
9. Lässt das bestehende Raumangebot im Kinderhaus Artergut die Aufnahme einer neuen Kindergruppe zu, und falls ja, wieviei neue Betreuungsplätze

können errichtet werden? Bitte um detaillierte Angabe über die Anzahl neuer Betreuungsplätze und das zur Verfügung stehende Raumangebot in
Quadratmeter.

10. Wäre eine allfällige Überführung der Kita Frankengasse in das Kinderhaus Artergut ohne bauliche Massnahmen am neuen Ort möglich?
11. Falls nicht, wie hoch wären in etwa die Kosten für bauliche Massnahmen im Kinderhaus Artergut? Bitte um eine Schätzung.
12. Werden die betroffenen Eltern, Bewohnerinnen und Bewohner, Quartiervereine oder Elternvereine bei der Entscheidungsfindung miteinbezogen?
13. Würden die betroffenen Eltern einer allfälligen Schliessung der Kita Frankengasse und Zusammenführung mit dem Kinderhaus Artergut Frankengasse

zustimmen?
 
Mitteilung an den Stadtrat


